

L'Unasur analyse les défis de l'agenda de développement pour l'après 2015



Montevideo, 30 mai, (RHC).- Des autorités sud-américaines ont analysé les défis de leur agenda pour l'après 2015, date à laquelle les Objectifs de Développement de l'ONU pour le millénaire arriveront à échéance.

La 7^e réunion ministérielle du Conseil Sud-américain de Développement Social a été présidée par la ministre uruguayenne de cette branche, Marina Arismendi. L'Uruguay détient la présidence pro tempore de ce bloc

Laís Abramo, spécialiste de la CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes s'est référée au fait que ces objectifs du millénaire vont être remplacés par une stratégie de développement durable.



Radio Habana Cuba